

# Aschwanden sorti d'entrée

## JUDO

Championnat d'Europe.

David Papaux a réussi la meilleure performance suisse aux championnats d'Europe à Belgrade. Le surprenant Fribourgeois a terminé septième dans la catégorie des moins de 73 kg, tout comme il y a deux ans. Décevant, Sergei Aschwanden a, lui, été éliminé lors de son premier combat.

Le double champion d'Europe a été battu d'entrée de jeu chez les moins de 81 kg par le Britannique Euan Burton après quatre minutes. «Sergei a été trop statique. Sa combativité et sa créativité ont laissé à désirer. Nous allons examiner les raisons de cette contre-performance» a déclaré l'entraîneur national Leo Held.

Aschwanden n'est ainsi pas assuré de prendre part aux championnats du monde qui auront lieu en septembre à Rio de Janeiro. Il a de plus perdu des plumes dans l'optique d'une qualification aux Jeux olympiques de Pékin. Il lui reste cependant trois tournois qualificatifs pour les JO. La Genevoise Juliane Robra n'a pas non plus répondu aux attentes placées en elle. **SI**